



輝く未来

学校だより
令和5年12月21日
12月号
中種子町立野間小学校

よいお年をお迎えください

吉國 耕二

学校のイチョウの葉もほとんどなくなり、朝晩の寒さから本格的な冬がやってきたと感じます。子供たちが学級園に植えた花々も寒さと強風に耐えながら、新年に向けきれいな花を咲かす準備をしているようです。早いもので、令和5年も残りわずかとなりました。12月に入るとインフルエンザが流行し、学級閉鎖になるクラスもありましたが、今はだいぶ落ち着き無事に2学期を終えることができそうでうれしく思います。



子供たちは今学期もいろいろな行事を経験しました。そして、行事のたびに様々な姿を見せ、成長を感じさせてくれました。一年の締めくくりのこの時期に、御家庭でも、お子様と一緒にこの一年を振り返りながら、来年につながるような話をしていただけたらと思います。また、冬休みもいよいよやってきます。子供たちにとって、事故や病気などのない楽しい冬休み、正月であってほしいものです。年末年始で何かとお忙しいこととは思いますが、くれぐれも子供たちの安全な生活について御指導をよろしくお願ひします。

今年も様々な場面で保護者の方々や地域の皆様に御支援・御協力をいただき、ありがとうございました。まもなく迎える新しい年が皆様にとってすばらしい年になることを願っています。よいお年をお迎えください。



～遠い記憶(家族の大切さ)～

私が青少年教育施設に勤務していたときのことで、子供たちに豊かな体験活動をさせたいと多くの事業を企画し実施してきました。5泊6日の無人島サバイバルキャンプや6泊7日で錦江湾縦断、3泊4日の冬山登山等々…。自然の厳しさや非日常の生活で、苦しい思いをした分、達成したときの喜びはとても大きいものでした。そのすべての事業を通して感じたことがあります。それは、最終日に保護者が迎えに来たときの子供の笑顔です。どんなに達成感や楽しい活動を企画しても、久しぶりに家族に会ったときに見せる

「笑顔」が一番すばらしいでした。親や家族は、子供たちにとって本当に特別なもので、幸せを感じる瞬間だと強く感じました。昔の記憶を思い出しながら、家族の大切さを改めて感じることでした。

年末年始交通事故防止運動

12月10日(日)～1月10日(水)は年末年始の交通事故防止運動となっています。年末は慌ただしい時期で、毎年交通事故が多発しています。夕方は暗くなるのが早く視界が悪くなります。早めのライト点灯など安全に十分気を付けた運転に心がけましょう。また、子供たちが自転車に乗るときは、必ずヘルメット着用をお願いします。交通ルールをしっかりと守り、安全な年末・年始を過ごしましょう。

野間小人権旬間の実施 ～友達のことをもっと知ろう～

12月1日～12月12日まで「校内人権旬間」を実施しました。12月9日は土曜授業日を利用して、「野間小人権の日」を行いました。道徳や仲間づくりの授業を行い、人権について、友達の大切さ・ありがたさについて考える活動を設定しました。個性を尊重することの大切さ、いじめや差別なく、同じ野間小学校の仲間とつながる楽しさをこれからも実感できるよう取り組んでいきます。

また、今月12月20日までの間で、担任の先生方からの報告や、子供たちからの訴えによる、児童間のいじめはないようです。保護者による聞き取りなどで、相談等ありましたら学校まですぐにお問い合わせいたします。

初めての陸上競技場で走ったよ！

～12月1日 校内持久走大会～

今年は、例年になく、工事関係車両が多い種子島。児童の安全を最優先に考え、陸上競技場で校内持久走大会を実施しました。現地での練習ができなためぶっつけ本番となりましたが、児童は、これまで学校で練習してきた成果を十分に発揮してくれました。練習の時よりもタイムを縮めてゴールした児童が多かったです。当日は、PTA保体部の方々にコースの交通整理をしていただいたり、保護者や地域の皆さんがたくさん声援や拍手を送ってくださったりいただきました。

持久走は、得意な児童もいれば、苦手とする児童も見られる競技です。この頑張った経験は、きっといつの日か振り返る日が来ます。この経験を自信に、何事も頑張りぬく野間っ子を目指してほしいです。



宮城県女川町の小学校との交流をしました～6年生～

宮城県女川町（おながわちょう）の女川小学校6年生児童と本校の6年生児童とで、交流学习が行われました。オンラインで行われた交流学习です。女川小学校の児童からは、修学旅行で調べた内容の紹介や特産品の紹介、女川町の見所などの紹介がありました。野間小学校からは、野間小からは、金管バンドやタヒチアンダンスの発表、ピアノの演奏や伝統芸能アッチャメの発表を行ったり、種子島の紹介などを行いました。

初めての取組でしたが、距離の壁を越えてお互いの様子をオンラインで感じながらの新鮮な学習となりました。



1月の行事予定



- 1月 4日(木) 仕事始め
- 6日(土) 消防出初め式(野間小会場)
- 8日(月) 成人の日
- 9日(火) 3学期始業式
- 10日(水) PTA会費集金(高)
- 11日(木) PTA会費集金日(中) 委員会活動
標準学力調査CRT検査(～12日)
- 12日(金) PTA会費集金日(低)
- 13日(土) 土曜授業
- 16日(火) 鹿児島学力定着度調査(～17日)
- 25日(木) 3年生クラブ見学
- 27日(土) 親児の会イベント(逃走中)

※いじめ問題を考える週間 10日(水)～16日(火)

※学校給食週間 22日(月)～26日(金)

※野間子ども読書の日 23日(火)

門松づくり ～野間小親児の会～

12月16日(土)親児の会のみなさんで、「門松づくり」を行い小学校正門前に設置しました。

強い北風が吹く中でしたが、児童もサラダ油で竹をふき上げる作業に参加しお手伝い。一生懸命頑張りました。

できあがった門松は、学校の前に設置しています。ぜひ！ご覧ください。



雑巾を寄贈していただきました

12月12日に、中種子町老人クラブ連合会様よりたくさんの雑巾の寄贈がありました。早速年末のそうじに活用しております。本当にありがとうございました。

冬休みに悩みごとや心配なことがあったら、一人で悩まないで、まず、相談することが大事です。鹿児島県では、下の相談窓口もあります。お気軽にご相談ください。

かごしま教育ホットライン24 (24時間いつでも相談できます。秘密は守ります。)

■24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310

■かごしま教育ホットライン24 0120-783-574 099-294-2200

【対象】悩みのある幼児・児童生徒とその保護者及び関係教職員等です。